



Paute acá

¿Quiénes somos?

Todas las historias, toda la mirada y desde todos los rincones

PODER

AL MINUTO

ACTUALIDAD

EN CALIENTE

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

Los abogados de Reficar que lograron ganarle USD 1mil millones a CB&I



Por: **Las Dos Orillas**
junio 12, 2023 |

El abogado javeriano Daniel Posse socio fundador de la firma Posse Herrera Ruiz, con 35 años de experiencia y experto en resolución de conflictos en arbitraje nacional e internacional lideró el equipo colombiano que junto con el bufete de abogados corporativos King & Spalding de Estados Unidos interpusieron el lauro arbitral de Reficar contra la empresa CB&I ante la Cámara de Comercio internacional. La pretensión inicial era de USD 2 mil millones.

La contraparte, que resultó derrotada, contrató al también reconocido bufete norteamericano Holland & Knight que tiene presencia en 34 países incluido Colombia. Cuenta con oficinas en Bogotá desde el 2012 donde trabajan 17 abogados y de la que son socios pesos pesados en el arbitraje como Enrique Gomez-Pinzón y Alberto Zuleta.

| **Vea también:** [La contratista CB&I que se quedó con los crespos hechos en su pleito contra Reficar](#)

El laudo proferido por la [Cámara de Comercio internacional](#) soportado en una enorme documentación fue resuelto por tres jueces internacionales de alta reputación como el inglés Sir Vivian Arthur Ramsey, Juan Fernández-Armesto y el chileno Adres Jana, vicepresidente de de la orte de Arbitraje de la misma CCI.

Publicidad

Lo más leído

Mientras Haaland gana €51 millones: el sueldazo con el que los árabes convencieron a Guardiola en el City

El sucesor de Mauricio Leal que aprendió el oficio rapando soldados

La Super se metió con DollarCity y Miniso: a escribir en español

¿Por qué si tiene ahorro a la mano de Bancolombia, no puede tener Nequi?

¿Cuándo llega la prima de puede tener Nequi?

¿Cuándo llega la prima de junio y qué contratos tienen derecho a recibirla?

Sascha Fitness, la gurú de los cuerpos hermosos, en la cuerda floja

Las muendas que les daría el papá de los hermanitos Mucutuy: por eso no querían ser encontrados

Tiene la bendición de los suegros: las tiernas opiniones de los papás de Jim Velásquez sobre Alina Lozano

Siempre habrá un milagro para lavar el alma

La vaca que ríe: el negocio ganador que empezó hace 57 años con tres cantinas de leche

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia



El caso tomó siete años en resolverse en favor de la refinera colombiana cuya obra terminó costando casi que el doble de lo presupuestado por CB&I que se calculó deberá pagar incluso más de los USD 1 mil millones por el costo de los abogados y los intereses causados. El Presidente de Reficar entonces Reyes Reinoso Yáñez, antes de dejar el cargo en julio del 2016 advirtió que interpondrían acciones contra la CB&I la entonces empresa británica Chicago Bridge & Iron Company (CB&I), que desde ha cambiado de manos. Ahora, manejada de McDermott International con sede en Houston Texas, que deberá asumir la multa fallada a favor de [Ecopetrol](#).

CONTENIDO PROMOCIONADO



Corrupción y enriquecimiento ilícito: Los 12 secretos de Marbelle

Bogotá: Lavadoras sin vender casi regaladas, ¡vea el precio!

Bogotá: Portátiles no vendidos a mitad de precio (ver precios)

Venta de neveras a mitad de precio en Bogotá. Ver aquí

¿Odio, lo único real? 12 fotos de una sincera Princesa Diana

Descubrimos al novio de Princesa Leonor, y no es lo que esperas

Etiquetas: Abogados Reficar, caso reficar, CB&I, RefiCar



Sascha Fitness, la gurú de los cuerpos hermosos, en la cuerda floja

Una dura advertencia del Invima sobre promesas no cumplidas con la efectividad de los productos promocionados por la influencer pueden golpear su marca



¿Cómo es posible que ubi...

Por: Jose Camilo Cervera Tellez

La innovación con equipo...

Por: Alejandra Benavides

¿Qué hacía Miss Mundo C...

Por: Marcela Tabares

Serie '33 lecciones para c...

Por: Juan Mario Sánchez Cuervo

Inicia la búsqueda de los ...

Por: Jose Vargas

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Las cachos la cotizaron: el verdadero platato que Shakira se hizo con la canción con Bizarrap



¡Tenga cuidado, estos son los barrios más peligrosos de Bogotá!



La treintañera que hizo que Jorge Enrique Abello olvidara a Betty la fea



Los \$ 63 mil millones en obras entregados por Jorge Ospina a su primo alertaron a la Procuraduría

-Publicidad-



Era de “Los niños buscan su hogar” del ICBF y se transformó en un cotizado sicólogo

William Gutierrez llegó a los seis años al Instituto, abandonado por una mama drogadicta. Lo rechazaron de todos lados pero él le dijo a la vida que si



Las mujeres afro que se forman para impulsar a sus territorios

De Cauca, Chocó, Nariño y Caquetá provienen cuatro mujeres con historias de superación, disciplina, decisión y valentía



El sucesor de Mauricio Leal que aprendió el oficio rapando soldados

Camilo Hincapié fundó Valente con más de 20 estilistas que que fueron formados por el vallecaucano asesinado en noviembre de 2021



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma

respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co

Todos los derechos reservados. Estadística Las Dos Orillas

Implementación y